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ВремЯ
В целях обеспечения государственной поддержки стар-

шего поколения и создания достойных условий его жиз-
ни    п о с т а н о в л я ю:

1. Внести в Указ Президента Чувашской Республики от 
7 октября 2011 г. № 90 «О категориях граждан, имеющих 
право на присвоение звания «Ветеран труда Чувашской Ре-
спублики» изменение, изложив абзац третий пункта 1 в сле-
дующей редакции:

«гражданам, проживающим на территории Чувашской 
Республики и имеющим трудовой стаж не менее 37 лет и 6 
месяцев для женщин и 42 лет и 6 месяцев для мужчин, после 
назначения им пенсии либо по достижении возраста, дающе-
го право на пенсию по старости.».

2. Кабинету Министров Чувашской Республики:
привести свои нормативные правовые акты в соответ-

ствие с настоящим Указом;
предусмотреть в республиканском бюджете Чувашской 

Республики на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 
годов, а также учитывать при формировании проектов ре-
спубликанского бюджета Чувашской Республики на последу-
ющие годы средства на реализацию настоящего Указа.

3. Настоящий Указ вступает в силу с 1 июня 2015 года.

Указ № 155 
от 26 ноября 2014 г.

О внесении изменения в Указ 
Президента Чувашской Респу-
блики от 7 октября 2011 г. № 90

5 декабря в Доме 
союзов состоялась 

XXIII отчётно-выборная 
конференция Чуваш-

ской республиканской 
организации профсою-

за работников лесных 
отраслей РФ, на которой 
председатель республи-
канской профорганиза-
ции Виктор Зинонович 

Миронов выступил с 
отчётным докладом, в 

котором подробно оста-
новился на проблемах, 

стоящих перед работни-
ками отрасли. 

Одной из самых острых 
проблем является низкая 

заработная плата — у людей, 
чья работа — заботиться 
о наших лесах, она часто 
не доходит и до 10 тысяч 

рублей. 
На конференции были 

намечены основные задачи 
профсоюза по улучшению 

положения работников. 
Делегаты вновь доверили 

своему председателю, В.З. 
Миронову, возглавить респу-

бликанскую профорганиза-
цию на новый срок.

Чувашрессовпроф 
поздравляет Виктора 
Зиноновича и желает 

ему крепкого здоровья и 
успехов в деле защиты 

прав членов профсоюза!

Фотоконкурс «Куль-
тура в объективе профсо-
юзов» стал продолжени-
ем цикла фотоконкурсов  
«Профессия в лицах».

2 декабря в Доме пра-
вительства ЧР состоялось 
очередное заседание Ре-
спубликанской трехсторон-
ней комиссии по регулиро-
ванию социально-трудо-
вых отношений, последнее 
в этом году. Оно проходило 
под председательством Ми-
нистра Юстиции ЧР Надеж-
ды  Прокопьевой. 

Заседание началось с при-
ятного события — награжде-
ния журналистов-победителей 
республиканского конкурса на 
лучшее и систематическое ос-
вещение в электронных и пе-
чатных СМИ вопросов охраны 
труда. Этот конкурс проводит-
ся в республике уже не первый  
год. В этот раз итоги подводи-
лись за период с 1 апреля 2013 
по 1 апреля 2014 года. Первое 
место заняла Марина Толсто-
ва,  автор и ведущая програм-
мы «Социальный вопрос» АУ 
«Национальная телерадиоком-
пания Чувашии» Мининфор-
мполитики Чувашии. «Серия 
материалов по профилактике 
производственного травматиз-
ма и профессиональной забо-
леваемости» присудить I место 
Толстовой Марине Геннадьев-
не. II место присуждено жур-
налистам Владимиру Рыбкину и 
Евгении Басовой, авторам ма-
териалов по охране труда, пу-
бликовавшихся в газете «Вре-
мя». Ill место — у журналистов 
Анастасии Ахвандеровой  и 
Елене Антиповой за серию ма-
териалов в газете «Медицин-
ский вестник». 

Далее начальник отдела 
охраны труда и экспертизы ус-
ловий труда Минздравсоцраз-
вития Чувашии Кирилл Ми-
люхин выступил с докладом, 
посвящённым итогам регио-
нального этапа Всероссийско-
го конкурса «Российская орга-
низация высокой социальной 
эффективности». Не все орга-
низации, предоставившие свои 
материалы на конкурс, смог-
ли стать участницами, так как 
одно из необходимых условий 
— это отсутствие задолжен-
ности по заработной плате, а 
оно удовлетворяется, увы, не 
везде. 

На заседании Республиканской 
трехсторонней комиссии

Окончание на с. 2.

Подведены итоги второго этапа фотоконкурса 
«Культура в объективе профсоюзов

Первый этап этого фо-
токонкурса проходил в авгу-
сте-октябре  2014 года в ре-
спубликанских организациях 
отраслевых профсоюзов, про-

фкомах предприятий находя-
щихся на профобслуживании 
профобъединения.  

Продолжение на с. 4.

26 ноября Глава Чува-
шии Михаил Игнатьев в ходе 
очередного заседания Каби-
нета Министров республики 
сообщил об Указе, которым 
на 2,5 года снижается раз-

мер трудового стажа для 
присвоения звания «Ветеран 

труда Чувашской Республи-
ки»: для мужчин он будет 

составлять 42 года  6 меся-
цев, для женщин - 37 лет 6 

месяцев.
Михаил Игнатьев отме-

тил, что с предложением 
снизить размер трудово-
го стажа для присвоения 
звания «Ветеран труда» 

неоднократно обращались 
жители республики, трудо-

вые коллективы, профсоюз-
ные организации. С таким 
же ходатайством недавно 

обратилось и региональное 
отделение партии «Еди-

ная Россия», предложив-
шее направить на эти цели 

средства республиканского 
бюджета, предназначенные 
для субсидий госслужащим 

на улучшение их жилищных 
условий.

Профсоюзу работников АПК РФ 
исполнилось  95 лет!

Этой дате было по-
священо торжественное 

заседание Чувашского 
республиканского коми-

тета профсоюза работни-
ков агропромышленного 

комплекса Российской 
Федерации, которое состо-

ялось в Чебоксарах, Доме 
союзов, 27 ноября 2014 

года  посвященное 95-ле-
тию Профсоюза.

В заседании комитета 
приняли участие и выступили 
заместитель министра сель-
ского хозяйства Чувашской 
Республики Николай Якимов, 
заместитель председателя 
Чувашрессовпрофа Виталий 
Ильин, председатель респу-
бликанской Ассоциации кре-
стьянских (фермерских) хо-
зяйств и сельхозкооперативов 
«АККОР» Ильдар Чемеров, 
руководители предприятий 
агропромышленного комплек-
са республики, ветераны про-
фсоюзного движения, профсо-
юзный актив республики.

Перед собравшимися  выступил  Анатолий Смирнов, пред-
седатель рескома Профсоюза, который в своем докладе под-
робно рассказал об истории создания и становления профсо-
юза аграриев, а в заключение обрисовал круг первоочередных 
задач, которые предстоит решить, и тепло поздравил всех чле-
нов профсоюза с юбилеем.

Подробнее с историей профсоюза и его сегодняшним днём мы 
планируем познакомить вас в следующем номере нашей газеты.

Чувашрессовпроф горячо и сердечно поздравляет членов  Профсоюза ра-
ботников агропромышленного комплекса Российской Федерации, ветеранов 
Профсоюза  с 95-летием со дня образования!

 Это – один из старейших профсоюзов в России. За годы своей истории он 
сумел не только выстоять, но и, вместе со всем российским профсоюзным дви-
жением, окрепнуть и сохранить доверие трудящихся.

Желаем всем его членам новых успехов и достижений во всех делах и  на-
чинаниях, крепкого здоровья, достойной жизни, мира и благополучия, спокой-
ствия и радости вашим семьям, уверенности   в завтрашнем дне. 

Обращение участников торжественного заседания республиканского комитета Профсоюза 
работников АПК РФ ко всем профсоюзным организациям, членам Профсоюза читайте на с. 2.
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В работе  конференции 
приняли участие руководите-
ли всех уровней предприятия, 
а также исполнительный ди-
ректор тракторного Валерий 
Иосифович Ярмолович, кото-
рый выступил  и ответил на 
все многочисленные вопросы 
делегатов о самых разных сфе-
рах, справедливо полагая, что 
в общении с людьми не бывает 
вопросов больших и малень-
ких, важны все. Поведал он, в 
частности, и о положении на 
предприятиях Концерна, о ме-
рах которые предпринимает 
руководство для преодоления 
сложившихся трудностей, ко-
торых накопилось предоста-
точно: это и низкая зарплата, 
и вынужденные простои и т.д. 
и т.п. Но руководство Концерна 
и предприятий делает всё воз-
можное для  того, чтобы заво-
ды заработали в полную силу. 
Есть заказы, но не хватает обо-
ротных средств. 

 С отчётным докладом вы-
ступила председатель профсо-
юзного комитета Валентина 
Владимировна Рыбкина. Она 
сделала глубокой и всеобъ-
емлющий анализ прошедшего 
пятилетнего периода, отме-
тив что за этот сравнительно 
небольшой период были на 
предприятия и годы подъема, и 
годы отступлений.

В частности она сказала:
«…Четвертый раз выхожу 

на эту трибуну на таком важ-
ном и значительном меропри-
ятии, как отчетно-выборная 
конференция, и каждый раз 
настроение разное: воодушев-
лённое, что всё налаживается, 
или горестно, что опять всё 
плохо.

1997 г. Сложная ситуация 
в целом в стране и на наших 
предприятиях.

2004 г. Улучшается жизнь 
наших работников: нет долгов 
по зарплате, по налогам; ра-
стут объемы производства и, 
естественно, растёт  зарплата.

2009 г. Совершенно всё 
наоборот, затянувшийся фи-
нансово-экономический кризис 
подорвал все ранее достигну-
тые положительные резуль-
таты всей промышленности, в 
том числе машиностроитель-
ного комплекса и наших пред-
приятий.

2014 г. Отчётный период 
ныне действующего профсо-
юзного комитета составляет 
значительный временной про-
межуток – с 16 декабря 2009 г. 
по 27 ноября 2014 г. 5 лет. Это 
немалый срок. Он был насыщен 

«Я выбираю профсоюз!»
Под таким девизом прошла 28 ноября очередная XVIII отчетно-выборная профсоюзная 

конференция первичной профсоюзной организации ОАО «Промтрактор» в конференц-зале 
блока «Б». 

В структуру этой крупнейшей первички помимо самой ор-
ганизации ОАО «Промтрактор» входят также профсоюзные 
ячейки ООО «Промтрактор – Промлит», ООО «Литий», ООО 
«СПМ»,  ООО «Промус», ООО «ЗМО», ООО «Стиль- Профи». На 
сегодняшний день они  насчитывают в своих рядах 5406 чле-
нов из 7074 работающих. (для справки: 5 лет назад было 6854 
членов профсоюза из 8676 работающих). Цифра была бы ещё 
меньше за отчетный период, но к организации присоединилось 
Литейное производство № 4 ранее бывшее в составе агрегат-
ного завода. 

В организации действуют 27 профкомов, 63 цехкома, 32 
профбюро, 171 профгруппы. На конференции их представля-
ли 172  делегата, избранных  на отчётно-выборных собраниях 
своих подразделений. 

событиями исключительной 
важности. В стране, в респу-
блике и на наших предприяти-
ях произошло немало измене-
ний. И, естественно, профсо-
юзы тоже реформировались, 
учились осваивать совершенно 
новые формы и методы в сво-
ей деятельности. Активная по-
зиция профсоюзов в целом су-
мела противостоять принятию 
многих властных решений, спо-
собных повлечь ущемление со-
циально-трудовых прав и инте-
ресов трудящихся. Удалось не 
допустить изменения концеп-
ции Трудового кодекса, приня-
тия нормативно-правовых ак-
тов, снижающих существенный 
уровень социальных гарантий. 
Под нажимом профсоюзов был 
отменен заемный труд…»

И хотя и сейчас впереди 
много трудностей, профсоюз-
ный комитет верит в лучшее.  
Ведь и сейчас делается нема-
ло.  И гарантией выполнения 
поставленных задач является 
Коллективный договор -  пра-
вовой акт, регулирующий со-
циально-трудовые, экономи-
ческие и профессиональные 
отношения между работника-
ми и работодателем в лице их 
представителей. И отрадно, что 
в течение отчётного периода 
ни одна из сторон не забывала 
об этом.

В 2010 году в связи со 
сложным финансовым положе-
нием предприятий было  приня-
то решение продлить действие 
существующего на то время  
коллективного договора. То же 
самое повторилось в 2011 году. 
Был пролонгирован коллектив-
ный договор ещё на год. Но уже 
во второй половине 2012 года  
была создана комиссия для ра-
боты над проектом нового кол-
договора. В феврале 2013 года 
был утверждён новый колдого-
вор на 2013-2015 годы, кото-
рый распространяется на все 
предприятия: ОАО «Промтрак-
тор», ООО «Промтрактор – 
Промлит», ООО «Литий», ООО 
«СПМ», ООО «Промус».

Новый колдоговор сохра-
нил все льготы и гарантии ра-
ботников, которые были огово-
рены в предыдущем договоре. 

Но, кроме этого, в него 
включены новые пункты и рас-
ширены старые, которые дают 
больше социальных гарантий 
нашим работникам. Вот что со-
держит новый колдоговор:  

- увеличение сумм на ма-
териальную помощь при ро-
ждении детей, при регистрации 
брака,  при возвращении из ар-

мии;  
- установление адаптаци-

онного периода для молодых 
работников; 

- оплату сверхурочных ча-
сов при суммированном учете 
рабочего времени.

Наверное,  он  далеко не 
идеален. Много ещё вопросов 
и недоговоренностей по соз-
данию условий труда и предо-
ставлению гарантий по рабо-
тающим во вредных условиях 
труда. Хотя именно в этом от-
четном периоде удалось ре-
шить вопрос о предоставлении 
таким работникам дополни-
тельных отпусков не менее 7 
дней. Но работы в этом вопросе 
ещё предостаточно. Это вве-
дение в действие результатов 
аттестаций рабочих мест, уве-
личение дополнительных отпу-
сков для некоторых категорий 
работников и т.д.

В докладе  В.В.Рыбки-
на  не оставила без внимания 
ни одной из острых проблем, 
имеющихся на предприятии. А 
их хватает.  Это и темпы роста 
выпуска продукции, и  средняя 
зарплата, и трудовая дисципли-
на, и охрана труда,  и многое 
другое.

Особое внимание в орга-
низации уделяется вопросам 
соблюдения условий охраны 
труда. И в этом - немалая за-
слуга профсоюзных уполномо-
ченных по охране труда, кото-
рые совместно с администраци-
ей  осуществляют контроль за 
соблюдением законодательных  
и других нормативных актов по 
охране труда  во всех подраз-
делениях. 

Охрана труда была и оста-
ется одним из важнейших на-
правлений работы профсо-
юзной организации. Никакие 
деньги и никакая денежная 
компенсация не заменят чело-
веку здоровья. А представители 
профкома были не только кон-
тролирующим органом. Упол-
номоченные профкома стара-
лись быть для представителей 

работодателя в вопросах охра-
ны труда и коллегами и помощ-
никами. 

Во всех подразделениях 
всех предприятий избраны и 
работают уполномоченные про-
фкома по охране труда. Все они 
обучены за счёт профкома, зна-
ют свои права и обязанности. С 
работниками службы охраны 
труда, они работают согласо-
ванно. Было много претензий  
работников по душевым, гар-
деробным, туалетам. По этим 
вопросам ведется ежедневная 
работа всего профактива. За 
отчетный период удалось, не-
смотря на тяжелое финансовое 
состояние предприятий, произ-
вести косметические ремонты, 
закупить для многих душевых 
обогреватели, открыть комнаты 
приема пищи и закупить туда 
бытовую технику. По ходатай-
ству цеховых комитетов и про-
фбюро во многих подразделе-
ниях закупили бытовую техни-
ку. Сделано и делается много. А 
предстоит сделать еще больше.

Выступившие в прениях 
делегаты конференции в це-
лом высоко оценили деятель-
ность профсоюзного комитета 
и пожелали не сбавлять темпа 
в работе. А поскольку время, 
впереди, судя по прогнозам, 
не самое лёгкое, профсоюзы, 
как и всю страну, ждёт  напря-
жённая работа. Это кстати от-
мечали все выступающие. Кон-
ференция решила все уставные 
вопросы: избрала председате-
ля, заместителя председателя, 
новый состав профсоюзного ко-
митета, делегатов на республи-
канскую конференцию. Новым 
председателем в очередной раз 
избрана единогласно Валенти-
на Владимировна Рыбкина.

Отчётно – выборная  кам-
пания в первичных профсоюз-
ных организациях рескома про-
фсоюза АСМ РФ завершилась. 
Впереди конференция респу-
бликанской профсоюзной орга-
низации.

Наш корр.

Экспертная комиссия решила выдвинуть для участия в феде-
ральном этапе конкурса в номинации «За развитие кадрового по-
тенциала в организациях производственной сферы» ООО «Ишлей-
ский завод высоковольтной аппаратуры», в номинации «За форми-
рование здорового образа жизни в организациях производствен-
ной сферы» - ОАО «Шумерлинский завод специализированных 
автомобилей», в номинации «За участие в решении социальных 
проблем территорий и развитие корпоративной благотворительно-
сти» - МБОУ ДОД «Дом детского творчества» г. Чебоксары.

Далее с докладом «Об итогах работы Республиканской трех-
сторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отно-
шений в 2014 году и плане работы на 2015 год выступила замести-
тель министра здравоохранения и социального развития Чуваш-
ской Республики Галина Германова. Она подробно остановилась 
на том, что удалось сделать в сфере пенсионного обслуживания 
жителей республики, летнего отдыха детей, а также охраны труда 
в строительной отрасли. Именно в этой отрасли ситуация с произ-
водственным травматизмом вызывает особую тревогу.

На заседании был принят план работы РТК на 2015 год. В за-
ключение слово взяла председатель республиканской организации 
профсоюза работников АСМ Валентина Рыбкина, которая сказала:

Мы чаще говорим о том, что не сделано. А сейчас хочется 
сказать, что вопрос с бородой — о понижении трудового стажа 
для назначения звания «Ветеран труда Чувашской Республики» 
начал решаться. Глава Чувашии Михаил Игнатьев подписал Указ, 
по которому на 2,5 года снижается размер трудового стажа для 
присвоения звания «Ветеран труда Чувашской Республики»: для 
мужчин он будет составлять 42 года  6 месяцев, для женщин - 37 
лет 6 месяцев. Надо стремится снижать его дальше и  довести до 
40 и 35 лет, как в некоторых других регионах.

На заседании Республиканской 
трехсторонней комиссии
Окончание. Начало на с. 1.

Уважаемые товарищи! В этом году исполнилось 95 лет 
Профсоюзу работников агропромышленного комплекса России.

За все годы существования профсоюзные организации ак-
тивно участвовали во всех сферах политической, экономиче-
ской и социальной жизни страны, последовательно защищали 
права и интересы людей труда.

Процессы, происходящие в отрасли в последние годы, ор-
ганизационные и финансовые трудности привели сокращению 
количества работающих, что способствовало уменьшению ох-
вата профчленством, ослаблению деятельности профсоюзных 
организаций.

Отдавая дань и уважение богатому опыту и традициям 
наших предшественников, мы призываем профсоюзных акти-
вистов проявлять больше ответственности, твердости и спло-
ченности, сделать все, чтобы в агропромышленном комплек-
се сохранить сильный Профсоюз. Для того чтобы не допустить 
снижения роли и значения Профсоюза, нам необходимо:

- строить свою работу в тесном контакте с руководителями 
предприятий и организаций. Принять конкретные меры по раз-
витию и совершенствованию социального партнерства, исполь-
зовать коллективные договора и Соглашения для улучшения 
социально-трудовых отношений в трудовых коллективах;

- усиливать защитные функции, но не уходить от произ-
водственных проблем, насущных жизненных вопросов каждого 
работника, членов его семьи.

Укрепление авторитета Профсоюза невозможно без хоро-
шо организованного обучения кадров и актива. Только грамот-
ные и квалифицированные работники могут высказывать и вно-
сить те или иные предложения, выдвигать требования, оказы-
вать помощь членам Профсоюза, включая и судебную защиту.

Будущее Профсоюза в руках молодых. Поэтому так важно 
привлекать к его деятельности широкий актив учебных заведе-
ний, вовлекать в Профсоюз новых членов.

Мы обращаемся к профсоюзным организациям Профсою-
за работников агропромышленного комплекса республики кре-
пить солидарность и единство, смело противостоять попыткам 
ущемления жизненных прав и интересов работающих, доби-
ваться достойной заработной платы, создания безопасных ус-
ловий труда и социальных гарантий.

Обращение 
участников торжественного заседания 

Чувашского республиканского комитета 
Профсоюза работников АПК РФ 

ко всем профсоюзным организациям, 
членам Профсоюза 

Не секрет, что профсоюзы постоянно выступали за снижение 
трудового стажа для присвоения звания «Ветеран труда ЧР».

В свою очередь Надежда Прокопьева отметила, что для сни-
жения этого стажа нужна финансовая поддержка, и когда в ре-
спублике будут соответствующие возможности, ещё больше лю-
дей смогут получить это почётное звание и соответствующие ему 
льготы. 

Надежда Викторовна подчеркнула, что для подсчёта стажа 
нашим пенсионерам следует обращаться в отделы социальной за-
щиты, а не в пенсионные органы.

Соб. инф.
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Как живешь, первичка?

Конечно, людей без фа-
милии не бывает. Фамилия 
Сан Саныча - Евдокимов. По 
паспорту он, как вы уже поня-
ли,  Александр Александрович. 
Кроме официальной должно-
сти, он у него есть и обще-
ственная. Он является предсе-
дателем профкома своей жи-
лищной компании.

Не так давно, 29 октября, 
на отчетно-выборном собра-
нии Сан Санычу снова дове-
рили возглавить первичную 
профсоюзную организацию. 
В связи с этим я побывал в 
ООО «Жилищная компания» 
и встретился с председателем 
первички.

- Однажды был случай, - 
вспоминает мой собеседник. – 
Один посетитель службы в ко-
ридоре спрашивал, в каком ка-
бинете сидит Александр Алек-
сандрович? «Такой человек у 
нас не работает», - ответили 
ему.  И только потом вспомни-
ли, что речь идет обо мне. 

ООО «Жилищная компа-
ния» г. Чебоксары было со-
здано в 2009 году путем объ-
единения всех трех районных 
служб г. Чебоксары. Тогда эти 
службы назывались еще МУПа-
ми ЖКХ. 

- Мы заключили договоры 
с управляющими компаниями, 
- разъясняет  начальник служ-
бы. В каждом районе действу-
ют аварийно-диспетчерские 
службы, которые принимают 
заявки (телефонные звонки) о 
случившихся авариях в инже-
нерных системах. Диспетчера, 
в свою очередь, сообщают о 
них в соответствующие служ-
бы, и ремонтники оперативно 
выезжают на место происше-
ствия для устранения непола-
док.

Кроме районных подраз-
делений, в столице Чувашии 
создана Единая городская дис-
петчерская служба (ЕДДС), 

«Сан Саныч всех заряжает энергией!»
Герой этого очерка в общей сложности уже более двадцати лет 
работает председателем первички на общественных началах
Его все зовут просто Сан Санычем, без фамилии. 

Его должность -  начальник аварийно-диспетчерской 
службы Калининского района г. Чебоксары – за-
меститель директора ООО «Жилищная компания» 
по техническим вопросам. Служба очень нужная и 
очень ответственная.

которая также принимает за-
явки от граждан по единому 
телефону 074. Заявки оттуда 
моментально поступают также 
в районные службы. Они свя-
заны в основном с авариями в 
водоснабжении, канализации, 
отоплении, кроме газового хо-
зяйства. У газовиков есть своя 
аварийно-диспетчерская служ-
ба.

- Вчера,  например, наши 
работники выезжали на места 
и  устраняли аварии по 77 за-
явкам , - показывает мне Сан 
Саныч журнал оперативной 
сводки. – И примерно так - 
почти каждый день.

НАША СПРАВКА. Алек-
сандр Александрович Ев-
докимов родился в дер. 
Илгышево Аликовского 
района. Окончил Чебок-
сарский текстильный тех-
никум. Вначале работал 
мастером на машзаводе. В 
1982 году пришел в ЖКХ. 
Трудился в Чувашсетьга-
зе, в МУП ЖКХ Калинин-
ского района г. Чебоксары. 
Сейчас восьмой год, со дня 
создания, работает в ООО 
«Жилищная компания».

Председатель первич-
ной профсоюзной органи-
зации на общественных 
началах. Член совета ре-
скома отраслевого про-
фсоюза жизнеобеспече-
ния. Заслуженный работ-
ник сферы обслуживания 
Чувашской Республики.

По словам Сан Саныча, 
профсоюзная организация в 
этой компании  была создана 5 
октября 2009 году - в год соз-
дания ООО.  Председателем 
первички единогласно был из-
бран мой собеседник - А.А. Ев-
докимов. Тогда более 90 про-
центов коллектива изъявили 
желание вступить в профсоюз.  

Но в последующие годы, 
в связи с сокращением штата 

работников аварийно-диспет-
черской службы, меньше стало 
и членов профсоюза. «Сейчас 
некоторые новые работники 
собираются вступать в про-
фсоюз, сообщил председатель 
профкома. До Нового года мы 
их примем в свои ряды».

Почему, когда решали во-
прос, кому доверить возгла-
вить первичку, выбор пал на 
кандидатуру А.А. Евдокимова? 
Ответ прост. Александр Алек-
сандрович, оказывается, еще 
в ЖЭУ № 15 в течение 13 лет 
был председателем профкома.

А если учесть, что и пре-
жде, в ООО «Жилищная ком-
пания», он почти 8 лет воз-
главляет первичку, в итоге, 
Сан Саныч уже более 20 лет 
несёт  тяжелую ношу предсе-
дателя первичной профсоюз-
ной организации. Не каждый 
человек выдержал бы такую 
общественную нагрузку. Ведь 
председатель профкома – 
должность общественная, а 
значит, и работа бесплатная. А 
сколько времени, сил, нервов 
она требует! 

- Конечно, в профсоюзе 
я работаю не ради денег, не 
ради славы или выгоды, - де-
лится со мной А.А. Евдокимов. 
-  Хочется служить родному 
городу, его населению, как 
работник ЖКХ, и вместе с тем 
служить родному коллективу 
как профсоюзный вожак.

О нем говорят, что Сан 

Саныч зажигает и заряжа-
ет энергией всех работников 
компании. Недаром не только 
рядовые работники, но весь 
административный персонал 
ООО «Жилищная компания» 
вступил в профсоюз. 

- Наш директор Валерий 
Николаевич Лисицын одним из 
первых написал заявление, - 
вспоминает председатель про-
фкома. - Валерий Николаевич 
- отличный руководитель! Сле-
дом за ним подали заявления и 
главный бухгалтер, и юрист, и 
экономист, и инженер по тех-
нике безопасности, который 
работает и с кадрами.  

Разумеется, профком 
всегда в действии. Во-первых, 
он тесно сотрудничает с адми-
нистрацией, работает в одной 
упряжке, все вопросы здесь 
решают сообща. Во-вторых, 
профком постоянно организо-
вывает разные мероприятия. К 
примеру, ежегодно в августе, 
ко дню физкультурника, здесь 
устраивают спортивный празд-
ник по летним видам спорта. 
А в марте, в преддверии Дня 
работника ЖКХ, работники 
компании принимают активное 
участие в Республиканском 
конкурсе профессионального 
мастерства, проводимом ре-
скомом профсоюза работников 
жизнеобеспечения, и занима-
ют призовые места.

Сварщик ООО «Жилищная 
компания» Игорь Петухов в 
этом году во второй раз побе-
дил в этом конкурсе. Также и 
слесарь-сантехник Александр 
Яковлев занял 1-ое место. В их 
достижении таких высот свою 
лепту вносил и профсоюзная 
организация. Сан Саныч лично 
готовил конкурсантов к прак-
тическим и теоретическим ис-
пытаниям.

- У нас так заведено, что 
мы ежегодно участвуем во 
всех профсоюзных меропри-
ятиях, проводимых рескомом 
отраслевого профсоюза, - рас-
сказывает А.А. Евдокимов. – 
Наша команда 4 года подряд 
занимает 1-ое место в  ре-
спубликанской профсоюзной 
спартакиаде среди предприя-
тий жизнеобеспечения. Также 
ежегодно принимаем участие 
в спартакиаде, которую про-
водит администрация города 
в марте, ко дню работников 
ЖКХ.  

Работники ООО – посто-
янные участники и призеры 
республиканского туристиче-
ского слета работников ЖКХ. 
Раньше этот слет проводили 
в лесу, на озере, рядом с по-
сёлком Вурнары. А в послед-
ние два года слет проходил в 
окрестностях села Шоршелы 
Марпосадского района.

Благодаря почину пред-
седателя и активу профкома 
общественная жизнь в ООО 

Все фотографии предоставлены А.А. Евдокимовым, за что редакция газеты выра-
жает ему большую благодарность. Мы поздравляем Сан Саныча, вернее, Александра 

Александровича Евдокимова, с переизбранием на должность профсоюзного лидера и 
желаем ему крепкого здоровья и успехов на поприще нелегкой аварийно-диспетчер-

ской  службы и профсоюзной работы.

«Жилищная компания», мож-
но сказать, кипит. Вошло в до-
брую традицию чествование 
ветеранов 1 октября, в День 
пожилых людей. А 1 сентября, 
в День знаний, радуют подар-
ками детей своих работников.

На Новый год всем ра-
ботникам вручают сладкие 
подарки, а членов профсоюза 
немного балует сладостями от-
дельно и профком.

Все мужчины ждут 23 
февраля, когда ко Дню за-
щитника Отечества профком 
и администрация преподносят 
им подарки. Женщин честву-
ют 8 марта, в  Международный 
женский день. Главное же – 
не сами подарки, а внимание 
к работникам со стороны на-
чальства и профсоюза.

Юбиляров тоже не остав-
ляют без внимания и подар-
ков. В связи с 50-летием, 
55-летием и 60-летием все ра-
ботники компании получают 
материальную помощь. Кроме 
того, если у кого-то родился 
ребенок, пишут заявление в 
администрацию и профком, 
получают также помощь. 

НАША СПРАВКА. Все 
эти виды помощи, различ-
ные гарантии и льготы за-
фиксированы в Коллек-
тивном договоре, заклю-
чённом между админи-
страцией и профсоюзной 
организацией на 2012 – 
2015 годы. Первый кол-
договор был принят на 
период 2009 – 2010 годы. 
До этого в коллективе дей-
ствовало Положение об ус-
ловиях оплаты труда и ма-
териальном стимулирова-
нии работников ООО «Жи-
лищная компания». 

По инициативе профкома 
работники компании, члены 
профсоюза, часто посещают 
городские театры и Дома куль-
туры на различные культурные 
мероприятия. Таким образом, 
приобщаются к культурным 
ценностям. Ведь не хлебом 
единым сыта наша душа. Она 

иногда просит и праздника.
- В нашем коллективе в 

основном работают мужчи-
ны, - говорит Сан Саныч. Ведь 
сантехники, электромонтеры, 
электрогазосварщики, водите-
ли, – это сугубо мужские про-
фессии. У нас трудятся всего 
4 женщины: главный бухгал-
тер, юрист, экономист и инже-
нер по технике безопасности 
– специалист по кадрам. Мы 
гордимся ими и готовы носить 
их на руках. Отрадно, что все 
наши женщины являются чле-
нами профсоюза.

…Если честно, я давно, 
уже лет 20,  знаком с Сан Са-
нычем. Знаю его с того време-
ни, когда он работал в ЖЭУ. 
Всегда энергичный, подтяну-
тый, жизнерадостный, он дей-
ствительно привлекает к себе 
людей. А его лучезарная улыб-
ка и приятный тембр голоса  
сразу запоминаются. 

К слову, его жена, Светла-
на Геннадьевна, тоже работа-
ет в системе ЖКХ, и на обще-
ственных началах она избрана 
также председателем первич-
ной профсоюзной организации 
одной из управляющих компа-
ний. Муж и жена – оба пред-
седатели профкома! Пожалуй, 
такой случай редко бывает в 
жизни.

Евдокимовы воспитали 
двух прекрасных  сыновей, те-
перь радуются внуку. Жизнь 
не стоит на месте, она продол-
жается. 

Если раньше я знал сво-
его героя в первую очередь 
как ответственного работника 
ЖКХ, то теперь, при беседе с 
ним, узнал о нем как об актив-
ном и энергичном человеке. 
Свою энергию он направляет 
на выполнение не только ос-
новной, но и общественной 
работы. Фактически, на таких 
людях, которые занимают ак-
тивную жизненную позицию, и 
держится весь профсоюз, вся 
профсоюзная деятельность. 

Владимир РЫБКИН.
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Лучшие фотоработы были представлены на второй, респу-
бликанский этап, подведение итогов которого состоялось в Чу-
вашрессовпрофе. 

Жюри отметило активное участие в фотоконкурсе республи-
канских отраслевых организаций профсоюзов работников здра-
воохранения, народного образования и науки, потребительской 
кооперации, автосельхозмашиностроения. Было отобрано 10 
лучших фоторабот для представления на третий этап фотокон-
курса, в Ассоциацию территориальных объединений организаций 
профсоюзов Приволжского федерального округа. 

Три фотоработы были предложены на утверждение прези-
диума Чувашрессовпрофа как победители республиканского фо-
токонкурса.

Президиум Чувашрессовпрофа утвердил решение жюри и 
принял соответствующее постановление, в котором, в частности, 
говорится: «в соответствии с Положением о проведении фото-
конкурса Чувашрессовпрофа присудить:

- первое место Алексеевой Марии Владимировне (реском 
профсоюза работников здравоохранения, БУ ЧР «ГКБ №1») за 
фотоработу «Клятва Гиппократу»;

- второе место  Цыгуровой Оксане Владиславовне, (ОАО 
«ЧПО им. В.И. Чапаева») за фотоработу «Дар души»;

- третье место Федоровой Ирине Анатольевне (реском про-
фсоюза работников народного образования и наук РФ, МБОУ 
«Егоркинская СОШ» Шумерлинского района) за фотоработу 
«Играй, гармонь любимая!».

Победители фотоконкурса будут награждены дипломами Чу-
вашрессовпрофа и денежными премиями.

Авторы остальных 7 фоторабот, отобранных для представ-
ления на третий этап, признаны дипломантами фотоконкурса.

Назовём эти работы и их авторов. 
«Как прекрасен этот мир! Посмотри» - фоторабота Нины Ни-

колаевны Александровой (Ядринская районная организация про-
фсоюза работников народного образования и науки РФ); 

«Профсоюзные таланты» - работа  Майи Владимировны Мо-
ряковой ( ОАО «Шумерлинский завод спецавтомобилей»);

Подведены итоги второго этапа фотоконкурса 
«Культура в объективе профсоюзов
Продолжение. Начало на с. 1.

«В вихре танца». Автор Николай Геннадьевич Сергеев,  
(ОАО «Промтрактор»);

«Мисс Потребительская Кооперация-2014». Автор - Дмитрий 
Валерьевич Зинов (Чувашский республиканский профсоюз ра-
ботников потребительской кооперации и предпринимательства); 

«Вокальная группа Ядринской ЦРБ». Автор - Владислав 
Ильич Михайлов (БУ «Ядринская ЦРБ им. К.В. Волкова»); 

«Прямой эфир». Автор - Елена Александровна Зубкова (ОАО 
«Завод «Электроприбор» г.Алатырь);

«Медики всегда стоят на страже здоровья, даже когда шу-
тят». Автор -   Наталья Аверкиевна Михайлова (Чувашская респу-
бликанская организация профсоюза работников здравоохране-
ния РФ). Пожелаем профсоюзным фотографам нашей республи-
ки удачи на третьем, региональном этапе фотоконкурса!

А нашим читателям предлагаем сегодня познакомиться с 
некоторыми из фоторабот победителей и дипломантов второго 
этапа конкурса. 

Продолжение следует!

В  клубе «Маяк» МБОУДОД «Центр детского 
творчества» города Чебоксары состоялись тради-
ционные соревнования по шашкам среди образо-

вательных учреждений города Чебоксары.  
Главный судья соревнований Сучков Владимир Анатольевич, 

педагог дополнительного образования МБОУДОД «Центр детско-
го творчества»  города Чебоксары» подробно разъяснил о прави-
лах игры участникам соревнований. 

В результате быстрой уверенной борьбы в личном первен-
стве распределились места следующим образом:

среди мужчин: 1 место - Григорий Михайлов, МБОУ «Сред-
няя общеобразовательная школа № 60», Александр Алексе-
ев, МБДОУ «Детский сад № 16»; 2 место - Николай Шарыпкин, 
МБОУ «Средняя общеобразовательная школа № 57»,  Геннадий 
Паймурзов - МБДОУ «Детский сад № 14»; 3 место  - Анатолий 
Поляков, МБВ(С)ОУ «ВСОШ № 1», Азамат Николаев  - МБДОУ 
«Детский сад № 112»;

среди женщин: 1 место - Елена Пустовалова, МБВ(С)ОУ 
«ВСОШ №1», Ефимова Алина  - МБДОУ «ЦРР-детский сад № 
177»; 2 место - Вита Грачева МБОУ «Средняя общеобразователь-
ная школа № 60», Аэлита Ельмешкина, МБДОУ «ЦРР-детский сад 
№ 185»; 3 место Ольга Петрова, МБОУ «Начальная общеобразо-
вательная школа № 1», Петрова Жанна - МБДОУ «Детский сад 
№ 133»;

в общем зачете: 1 место МБОУ «Средняя общеобразователь-
ная школа № 60», МБДОУ «Детский сад № 16»; 2 место МБВ(С)
ОУ «ВСОШ № 1», МБДОУ «Детский сад № 133»; 3 место МАОУ 
«Лицей № 4», МБДОУ «ЦРР-детский сад № 177».

За активное участие в соревнованиях и  интересную игру 
победители были награждены кубками, грамотами и благодарно-
стями от организаторов турнира. 

Управление образования администрации города Чебоксары 
и городская организация профсоюза образования благодарят ру-
ководителей и председателей первичных профсоюзных органи-
заций  за хорошую подготовку участников к соревнованиям.

Наш корр.

Городской турнир по шашкам

В Отделении Пенсионного фонда РФ по Чуваш-
ской Республике состоялся «круглый стол», на ко-
тором были обобщены итоги информационно-про-
светительской акции среди сотрудников «Мы против 
курения». 

В работе «круглого стола» приняли участие главный 
психиатр-нарколог Министерства здравоохранения и соци-
ального развития ЧР Ирина Булыгина, главный специалист 
Управления Роспотребнадзора по ЧР Наталья Мамуткина, 
инспектор Управления организации общественного порядка 
МВД по ЧР Максим Михайлов и сотрудники районных и го-
родских управлений Пенсионного фонда, подключившиеся 
по видеосвязи к обсуждению проблем.

Информационно-просветительская акция приурочена 
к Международному дню отказа от курения. В течение не-
дели прошли встречи коллектива с врачами медицинской 
профилактики, по ведомственной электронной почте рас-
сылались памятки о преодолении зависимости от вредной 
привычки, проводились тренинги с желающими бросить 
курить сотрудниками и  консультации для подростков по 
просьбе родителей.  Также всем работникам было предло-
жено пройти анонимное анкетирование, а дети сотрудников 
приняли участие в конкурсе рисунков «Здоровая семья – 
здоровые дети».

Важность внимания к проблеме курения отметили все 
участники «круглого стола». За исполнением Федерально-
го закона «Об охране здоровья граждан от воздействия 
окружающего табачного дыма и последствий потребления 
табака» следят различные государственные органы. Какое 
решение для себя примет каждый? 

Пресс-служба Отделения 
Пенсионного фонда РФ

по Чувашской Республике – Чувашии.

Пенсионный фонд подвел итоги 
акции против курения 

«Клятва Гиппократу». Работа 
Марии Владимировны Алексеевой.

«Дар души». Работа 
Оксаны Владиславовны Цыгуровой.

«Играй, гармонь любимая!». 
Работа Ирины Анатольевны Федоровой.

«В вихре танца». Работа 
Николая Геннадьевича Сергеева.

«Мисс Потребительская Кооперация-2014». 
Работа Дмитрия Валерьевича Зинова.


